



新年ごあいさつ

嬉野中川まちづくり協議会会長 津村 善博

中川地区の皆様、平成30年の新春を迎えられましたことに心よりお慶び申し上げます。日頃は中川まちづくり協議会の活動に対しましてご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。厚くお礼申し上げます。

本年度も、地域計画にうたう中川まちづくり協議会の姿をめざして、種々の新しい声をいかした、満足していただける事業を展開していきたいと思っています。

皆様方に多くの活動に参画・参加していただきますようお願い申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

【平成29年度中川地区戦没者追悼式開催】



10月15日(日)中川コミュニティセンター大集会室にて嬉野中川まちづくり協議会による中川地区戦没者追悼式が開催されました。

ご遺族、ご来賓の皆様、まちづくり協議会の役員理事の方々69名の参列者を得て厳かのうちにも盛大に執り行われました。最後に参列者全員による白菊を献花してご冥福をお祈り致しました。

『自治振興総務部』



平成29年度クリーン作戦開催



11月12日(日)午前8時30分に中川駅東口に集合して中川まちづくり協議会主催によるクリーン作戦が執り行われました。中川駅東口で出発式を行い中川駅東西ロータリーとその周辺のゴミ拾いなど清掃作業をしていただきました。天候にも恵まれ55名の方にご参加いただきました。又、各自治体では10月~11月に道路のゴミ拾い・除草作業や環境美化に努めていただきました。各自治会とも積極的に取り組んでいただき本当にありがとうございました。参加していただきました、喜楽会・近隣自治会・まちづくり役員理事・環境美化部員の皆様ありがとうございました。

いつまでも美しい景観であり続けたい中川駅周辺地域



中川まちづくり協議会では、たばこポイ捨ての調査及び『中川駅をうつくしくする』運動に本年度も取り組んでいます。皆様方もこの活動に是非とも参画・参加をお願いします。

『中川まちづくり協議会会長・環境美化部部長』



平成29年度グラウンドゴルフ大会開催



1月7日(火)健康福祉部の恒例の行事として嬉野グラウンドでグラウンドゴルフ大会が開催されました。当日はお天気にも恵まれ熱戦が繰り広げられました。参加者は毎年増加しており今回は65名の参加をいただき、和気あいあいの雰囲気の中で無事終了する事ができました。最近是全国的にグラウンドゴルフが盛んになっており、ルールも簡単で手軽にできるスポーツとして皆さんに愛されております。これからも年2回程度の開催を予定しておりますので、男女を問わず参加をお願いします。 『健康福祉部』



『嬉野なかがわ再発見散策マップ』ができました

地域の皆様、必要部数無料配布しますので是非ご活用下さい。詳しくは事務局までお問合せ下さい。



平成29年度中川地区文化祭開催

わかすぎ幼稚園児のオープンセレモニ

中川幼稚園のステージ発表

サークルステージ発表



昨年に引き続き晴天になり多くの人で賑わった中川地区文化祭



1月5日(日)に、平成29年度の文化祭が中川コミュニティセンターで開催され、去年に引き続き晴天に恵まれ朝から、およそ2,500名の人々で賑わいました。

本年もわかすぎ保育園の園児のオープンセレモニーに始まり中川幼稚園の園児の歌、数多くの公民館サークル活動の合唱や演奏があり、最後までステージは盛り上がっていました。

外では農産物を即売するコーナー、焼き芋コーナー、バザー、シャボン玉コーナー、ダンボールコンポストの説明販売なども行い最後までたくさんの人で賑わっていました。

館内には、地域の方の素晴らしい書、絵画、手芸などの作品、公民館サークル活動の成果の作品、広報部の一年間の活動記録などがところ狭しと並んでいました。それらの力作に見入っている姿も多数ありました。子供主体の催しもあり子供達も楽しく過ごし、地域みんなでつくり、盛り上がった文化祭でした。来年度もさらに進化した文化祭を目指していきます。

地域の方々の更なる参加をお願いします。

『教育文化部』

中川まちづくりパトロール隊が松阪警察より感謝状を頂きました

12月6日(水)に中川まちづくり青色パトロール隊の日頃のパトロールが評価され松阪警察より感謝状を頂きました。いつもお忙しい中パトロールにご協力をいただいております隊員の皆様に感謝を申し上げます。

今後とも中川地区の安全のために引き続きご協力の程よろしくお願い致します。

